

## L'amitié... en eBook

À l'occasion de la journée internationale de l'amitié (30 juillet), nous vous proposons de (re)-découvrir l'eBook "Je vous ai appelés amis", inspiré de la lettre pastorale sur l'amitié de Mgr Fernando Ocariz.

29/07/2025

Lors de la dernière Cène, le Seigneur a dit à ses disciples : "Je ne vous appelle plus serviteurs, mais amis, parce que je vous ai fait connaître tout ce que j'ai entendu de mon Père".

L'expérience personnelle de l'amour de Dieu pour chacun, source et origine de toute véritable amitié, forme dans l'âme une conviction profonde du sens de la mission que tous les baptisés ont. La réflexion sur l'amitié renforcera cette conviction et conduira à créer des ambiances et des milieux d'amitié, qui facilitent l'ouverture de sa propre vie aux autres et la découverte de l'amour inconditionnel de Dieu pour chacun.

La série "Je vous ai appelés amis" est composée de cinq éditoriaux qui approfondissent certaines idées de la lettre pastorale sur l'amitié écrite par Mgr Fernando Ocáriz le 1er novembre 2019.

---